
◆優勝監督インタビュー 

 

川上北ブルーデビルス・三橋 雅彦コーチ（男子） 

 

◇大会を振り返って  

今大会は、失点を 30点未満に抑えるようにしてきて達成は出来たと思いますが、その分オ

フェンスが全然ダメでちぐはぐだったのでやり直さないいけないと思います。 

  

◇大会までにやってきたこと、意識的に取り組んできたこと  

1対 1のディフェンスとチームのディフェンスをやった来ました。 

オフェンスは個を強化する事が殆どで、3 対 3、4 対 4、5 対 5 を意識的にやらなかった事

もありますが殆どやらなかった。秋に向けて、チームとしてのオフェンスの力を上げていき

たいと思います。 

 

◇今後の課題と目標  

10人×1が 10ではなくて、チームとして 120%の化学反応みたいなものをやる為に、良い

ところをどれだけ出してチームに還元できるかを目標にしています。 

  

◆選手インタビュー 

 

◇優勝しての感想 

  

#4 山本 陽士 

優勝出来てとても嬉しいです。 

 

#5 古山 幸聖 

優勝出来てとても嬉しいです。 

 

#6 髙橋 琉晟 

優勝出来てとても嬉しいです。 

 

#7 中村 和樹 

優勝出来てとても嬉しいです。 

  

◇今大会までどなんなことを頑張ってきましたか？  

 



#4 山本 陽士    

ディフェンスでの一戦の付きとかカバーをしっかりすることを頑張ってきました。 

 

#5 古山 幸聖 

1対 1とオフェンスはスペースをつくからその人を止める事を頑張ってきました。 

 

#6 髙橋 琉晟 

個人的には苦しい時に声を出せるように頑張ってきました。 

 

#7 中村 和樹 

自分より大きい人につく場合はしっかりアウトする事を頑張りました。 

  

◇今後の目標  

 

#4 山本 陽士 

次の大会でしっかり良いプレーをして優勝出来るように練習していきます。 

 

#5 古山 幸聖 

今日の試合は少し弱きだったから、次の試合では強気で 1 対 1 でチームのために点を取っ

ていきたいです。 

 

#6 髙橋 琉晟 

今日の試合でずっと声を出せたわけじゃないので、苦しい時にこそ一番声を出していきた

いです。 

 

#7 中村 和樹 

自分より大きい選手がいても弱気にならず強気で攻めていきたいです。 

 

   


